Monsieur le Président, nous pouvons être fiers du plan directeur pour la mise en place de relations policées que nous avons signé dans cette ville il y a dix ans. Nous devons cependant également assumer le fardeau de sa réalisation. Il serait tragique que nous ne tenions pas compte des responsabilités que nous avons endossées en 1975, et que nous n'atteignions pas les objectifs que nous nous sommes fixés.

Si nous prenons maintenant le nouvel engagement de donner un sens à nos paroles au cours des dix prochaines années, nous apporterons à nos peuples l'espoir renouvelé d'une vie plus prospère et plus sûre, tout en donnant l'exemple au monde.

Notre tâche sera tout aussi difficile qu'elle est urgente, mais j'espère que nous prendrons tous cet engagement au cours des prochains mois.